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                                                                 Лучший способ сделать детей хорошими –  

это сделать их счастливыми. 

Ю. Уайльд 

 

Почему я выбрала профессию педагога и осталась в ней до сегодняшнего 

дня? Да потому, что так и должно было случиться. Еще со школьной скамьи я 

четко знала, что стану педагогом. И когда подошло время выбрать свой 

жизненный путь – я, не раздумывая, поступила в Торжокское педагогическое 

училище на школьное отделение. Закончив его, приехала в родной Сонковский 

район и три года проработала в школе учителем начальных классов. Я любила и 

гордилась своей профессией и даже не подозревала ,что, работая учителем, 

профессия воспитателя станет для меня единственной. 

И вот я – воспитатель детского комбината ПМК-28 «Березка». Помню мой 

самый первый трудовой день. Захожу в группу. На меня смотрят широко 

раскрытыми глазами более двадцати пар глаз. Я сразу осознала значимость моей 

новой профессии, когда увидела эти распахнутые навстречу мне глаза малышей, 

глаза, готовые вместить в себя весь мир, глаза, жадно ловящие твое каждое 

слово, твой взгляд, жест. И я поняла – это мое, это то, чего мне не хватало 

прежде. Мне сразу захотелось всех обнять, приласкать, успокоить, помочь, 

защитить. 

Вот уже 37 лет я работаю воспитателем в детском саду. Я безгранично 

счастлива оттого, что сделала тогда правильный выбор, что моя профессия меня 

нашла, и я могу приносить пользу в воспитании будущего поколения. 

Я глубоко убеждена: воспитатель – это призвание, это состояние души. 

Самое главное в моей профессии (работе) – любить детей, любить просто так, ни 

за что, отдавать им свое сердце, ничего не требуя взамен.  

С каждым годом все больше убеждаюсь, как это нелегко воспитывать 

детей. Тебе верят, на тебя надеются, от тебя ждут понимания и преданности. И 

ты должен всему соответствовать. Быть всегда на высоте. Ведь именно от тебя 

во много зависит то, каким выйдут в школьную, а затем во взрослую жизнь дети. 

Самая главная моя заповедь – не навреди. Я стараюсь разглядеть и 

воспринимать все лучшее, что заложено в детях, помогая им самим это лучшее 

увидеть в себе. Очень важно не оставить невостребованным ни один из талантов 

ребенка: способность к размышлению, к пению или танцам, к физическим 

упражнениям или к общению с другими. Дети, как драгоценные алмазы, 

засверкают и порадуют своей чистотой и красотой только тогда, когда все 

лучшее, что в них есть, увидят они сами и все вокруг.  Это значит, что я сама 

должна обладать высоким уровнем профессионального мастерства. Ушинский 

говорил: «Только личность может воспитать личность». Каким вырастет 

ребенок?  Станет ли он добрым, отзывчивым человеком, творческой личностью? 

Это во много зависит от меня, от каждодневного труда, такта, душевной 

щедрости. 

 



Голубева Л.Н.    

 

Меняются дети, меняюсь и я вместе с ними. Учу их я, а они учат меня. Они 

учат меня бескорыстной любви, добру. В них нет фальши. Нельзя описать, что  

чувствуешь, когда творишь  вместе с ними и создаешь шедевры детского 

творчества, как при этом горят их глаза и разливаются море оптимизма. 

Я постоянно стараюсь совершенствовать свое мастерство. Главная моя 

задача – идти в ногу со времен, осваивая инновационные технологии, 

нетрадиционные методы, но и не забыть доброе старое. 

Я благодарна своей судьбе, что у меня есть то, что невозможно увидеть ни 

в одной другой профессии – это возможность наблюдать, как отправляются в 

жизненный путь мои воспитанники. 

 

За детскую улыбку все отдам: 
Свое тепло, внимание, заботу. 

Я, правда, благодарна небесам, 
Что подсказали мне прекрасную работу. 


